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VERBALE NUMERO 2
del

15 NOVEMBRE 2022

Il giorno 15 novembre alle ore 18.15, presso un’aula della Scuola Secondaria “Pino da Zara” di
Carbonera, si è riunito il Consiglio di Istituto come da convocazione del 10/11/2022.

Sono presenti:

BORDIN LUISA
BUONAIUTO ILARIA
COLLADON MATTEO
FLORIAN MARINA
GNOCATO ALBERTO
MASO GIORGIO (PRESIDENTE)
ROSSI DANIELA
RUZZA PAOLA
SCHIARITI ANTONELLA
SCHIAVON VALERIA
DS MARIO MERCURI

È presente anche il DSGA, dott. STEFANO MACCARRONE.

Sono inoltre presenti:
le Prof.sse Quartarella Elena e Scapinello Maria Federica, per la presentazione dell’Open Day della
Secondaria e dei progetti da esse presentate;
le Signore De Demo Romina, Riboni Silvia, Moro Susanna (in qualità di uditrici), candidate per la
componente genitori alle prossime elezioni suppletive del 27 e 28 novembre p.v..

Assenti giustificati: Bernardini, Manuela, Bonato Francesco, Cadamuro Marika, Martin Anna.

Presiede la riunione il Presidente Giorgio Maso; verbalizza la seduta l’insegnante Buonaiuto Ilaria.
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L’ Ordine del Giorno è il seguente:

1. Comunicazioni del Presidente / del Dirigente;
2. Approvazione parte finanziaria Progetti Ampliamento offerta formativa per AS 2022-23;
3. Chiusure prefestive segreteria;
4. Variazioni di bilancio;
5. Colloqui genitori-docenti: richiesta sulle modalità, avanzate dal C.G.;
6. Open Day: comunicazioni;
7. Partecipazione “Scuola attiva kids” plesso di Vascon;
8. Approvazione uscita didattica classe IV primaria di Mignagola.

Svolgimento della riunione

1. Comunicazioni del Presidente / del Dirigente
Il Presidente avvia la seduta chiedendo informazioni rispetto al progetto PON “Cablaggio delle reti”
che l'istituto sta portando avanti dallo scorso anno. Il DSGA spiega che al riguardo ci sono stati dei
ritardi dovuti alla Vodafone, società alla quale è stato appaltato il lavoro. Con buona probabilità gli
interventi previsti verranno portati a termine ad anno scolastico ormai concluso. Il Signor Colladon
chiede se il Comune può partecipare, anche dal punto di vista finanziario, oltre che tecnico per
tamponare la situazione, ritenendo che coinvolgere il Comune possa essere una strada percorribile. Il
Presidente si propone di contattare l’Amministrazione Comunale al riguardo e di coinvolgere anche
l’Animatore Digitale, l’insegnante Ketty Busanel. Successivamente vengono chieste delucidazioni
riguardanti lo Sportello Ascolto. Il Dirigente Scolastico riferisce che prossimamente verrà formalizzata
la collaborazione con l’esperta psicologa individuata tramite bando pubblico con l’Istituto
Comprensivo, e la cui graduatoria definitiva è pubblicata all’albo Il Dirigente Scolastico invita la
prof.ssa Ruzza a prendere la parola e a fornire informazioni sulla proposta di attivazione della sezione
ad indirizzo musicale alla Scuola Secondaria.

Alle ore 19:00 si unisce alla riunione il Signor Bonato Francesco.

2. Approvazione parte finanziaria Progetti Ampliamento offerta formativa per AS 2022-23

Vengono presentati i progetti che il Collegio Docenti dello scorso 28 ottobre ha già approvato per
quanto riguarda l’aspetto didattico.

Per quanto riguarda l’acquisto dei libri per il progetto “Io Leggo, tu leggi”, il CdI e i docenti proponenti,
si impegnano a valutare altre forme di finanziamento o reperimento dei dei libri, una volta avuta la
lista dai docenti. Successivamente, per il Progetto “IPS”, la Signora Schiavon propone di chiedere un
contributo ai genitori della Scuola dell’Infanzia e delle prime due classi della Scuola Primaria in modo
che le famiglie sostengano in tutto o in parte il costo dell’esperta di psicomotricità. Il Signor Colladon
esprime il proprio dissenso a riguardo, sia perchè sarebbe un ulteriore aggravio economico a carico
delle famiglie, sia perché tale proposta riguarderebbe il progetto IPS e non altri.

In riferimento al progetto “Potenziamento e certificazione di Lingua Inglese” il Cons. Bonato chiede
che sia chiarito fin dall’inizio alle famiglie che la Certificazione stessa - non obbligatoria - non è
compresa nel corso, ma prevede una successiva richiesta ed un costo aggiuntivo.



In relazione ai progetti “La scuola Secondaria incontra la primaria” e “Continuità Open Day primaria -
secondaria” intervengono le Prof.sse Quartarella e Scapinello illustrando nel dettaglio entrambe le
iniziative progettuali.
Prima di procedere all’approvazione dei progetti, la Signora Schiavon chiede che venga riattivato il
“Progetto Educazione all’affettività, alla sessualità ed all’orientamento” in particolare alla luce di una
serie di episodi che si sono verificati negli ultimi tempi, dovuti fondamentalmente alla fase di crescita
degli alunni/e a cui non tutte le famiglie riescono ad intervenire in maniera adeguata. La Prof.ssa
Ruzza precisa che per quanto riguarda il bullismo e cyberbullismo, l’Istituto ha svolto un corso di
formazione rivolto ai docenti, mentre l’equipe dell’ULSS che a riguardo svolgeva un progetto di
affettività nell’Istituto, non è più disponibile perchè dismesso. La stessa aggiunge che le competenze
richieste per poter attuare tale progetto, non rientrano tra quelle del profilo docente e quindi
attuabile solo tramite l’intervento di specifiche figure esterne, qualificate e referenziate. Dalla
discussione che segue, riconosciuta l’importanza della tematica e visto che non sono stati presentati
progetti a riguardo, viene proposto di costituire a tal fine una commissione ristretta.

Alle ore 20:40 il Consigliere Colladon e la Signora Riboni Silvia lasciano la seduta.

Delibera numero 4/22
All’unanimità il Consiglio d’Istituto approva l’impegno di spesa dei progetti per € 23.400,00: la
Dirigenza sottoporrà tale richiesta all’Amministrazione Comunale ed, in caso di non copertura totale
anche considerando l’eventuale quota parte del FIS, tale impegno dovrà essere rivalutato.

Delibera numero 5/22
Il CdI delibera all’unanimità di richiedere l’istituzione di una commissione ristretta comprendente i
docenti, le funzioni strumentali interessate, ed una componente genitori - entro la fine 2022 per la
proposizione di eventuali attività progettuali legate alla Affettività valutando anche la possibilità di
coinvolgere opportuni esperti esterni.

3. Chiusure prefestive segreteria;
Si richiede di approvare la chiusura prefestiva dei plessi e degli uffici di Segreteria nei seguenti giorni:
09.12.2022 (Venerdì prefestivo Immacolata);

05.01.2023 (Giovedì prefestivo Vacanze Natalizie);

07.04.2023 (Venerdì prefestivo Vacanze Pasquali);

24.04.2023 (Lunedì prefestivo Anniversario Liberazione);

Tutti i Sabati di Luglio ed Agosto (escluso l’ultimo).

Delibera numero 6/22
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.

Data l’ora si decide di aggiornare la seduta.
Il verbale viene approvato all’unanimità alle ore 21.05.

Il Presidente Il Segretario
Giorgio Maso Ilaria Buonaiuto
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